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12月議会開会中（12/2～12/24）　　　　傍聴においでください！
No.27

2019.12.8

☞小西 直樹議員
な　お　　　き あ　か　　ぼ　し

☞赤星ゆかり議員

富山市議会

12/10（火）
午後1:10
　　　　からの予定

午後3時
　　ごろからの予定

12/10（火）
午後1:10
　　　　からの予定

12/１２（木）12/１２（木）
午後3時
　　ごろからの予定

ぜひ！

☞６階の「日本共産党」控室にお気軽にお立ち寄りください！
　　 質問原稿などお渡しできます。

富山市議会インターネット中継（生・録画）
ケーブルテレビ生中継もごらんください。

検索←←

一般質問のお知らせ

【質問の要旨】　一問一答方式（30分）
１、精神障害者の医療費助成について
（１）６５歳未満の重度精神障害者の医療費無料化について。
（２）６５歳以上７５歳未満で精神障害者福祉手帳１、２級を
　　持っておられる方の人数は。
（３）後期高齢者医療制度を利用して医療費助成を受けている
　　方の人数は。
（４）６５歳になる精神障害者福祉手帳１、２級所持者等に対
　　し、後期高齢者医療制度に加入し医療費助成が受けられ
　　ることを周知すべきだ。

２、障害者雇用について
（１）市職員の障害者雇用数及び雇用率は。
（２）法定雇用率を達成するための取り組みは。

３、教職員の不足などについて
（１）小・中学校での臨時的任用講師の不足数を問う。
（２）再任用教員の勤務形態は、希望に応じてハーフタイム勤
　　務も認めるべきと考えるが見解を問う。
（３）外国人児童が増えている。
　ア　日本語指導教室及び日本語指導員の現状は。
　イ　日本語指導教室の増設、指導員の増員を図るべき。

４、洪水ハザードマップについて
　危険性の高い区域での避難場所や避難対応について。

５、中心市街地再開発事業について
（１）プレミストタワー総曲輪（総曲輪３丁目地区）について
　ア　マンション総戸数 206戸のうち、契約済戸数を問う。
　イ　１～３階の店舗の計画数及び入居予定決定数を問う。
　ウ　４階のオフィスの計画数及び入居予定決定数を問う。
　エ　本年 10月予定だったが、オープンは何時になるのか。
（２）中央通りＤ北地区市街地再開発事業について
　ア　現在の進行状況について問う。
　イ　高層マンション中心の再開発事業は見直しすべき。

【質問の要旨】　一問一答方式（30分）
１、災害時の避難所について
（１）災害時に避難所に行ったら満員で入れなくては困る。居
　　住エリアによって最寄りの避難所を指定すべきでは。
（２）プライバシー保護のための仕切り、ダンボールベッド、
　　テントなどの備蓄状況は。
（３）避難所の開設や運営、被害の状況把握、罹災証明の発行な
　　どにも支障を来すなど、公務員不足が問題化している。来
　　年度増員に転じた「定員適正化計画」見直しの内容は。
（４）富山市の災害時の避難所や被災者支援において、“スフィ
　　ア基準 ”に則った防災計画となるよう取り組まれたい。

２、政務活動費不正問題について
（１）10月 23日に約 375万円返還した２議員の件、及び 11
　　月７日元議員が約 400万円を返還したことについて、市
　　長の見解を問う。
（２）いずれも住民団体による住民監査請求の結果を不服とし
　　た住民訴訟がきっかけで発覚したもの。市監査委員が見
　　抜けなかったことをどう受け止めているのか。
（３）住民訴訟では、市長が被告。補助参加人＝自民党会派から
　　裁判に提出されてきた事実と異なる主張や証拠品につい
　　て、市長はどう受け止めているのか。
（４）市長は有罪判決を受けた元議員以外も刑事告発すべき。

３、動物愛護行政について
（１）“地域猫 ”避妊去勢手術代助成制度の意義と導入の経緯。
（２）“地域猫 ”制度や飼い猫の正しい買い方の周知啓発を。
（３）この数年、助成実績がゼロの年や、今年度も予算が年間５
　　頭分しかなかった。手術代助成の予算を増やすべき。

午前11:30からになる場合もあります。 質問開始時間が前後する
　　　　　　場合もあります。


